

Carnet blanc : Adeline et Barbaros Atalay

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 18 Juin 2012 09:30 - Mis à jour Lundi, 18 Juin 2012 17:30

Ce samedi 16 juin, la salle de la mairie n'était pas assez grande pour accueillir les familles et amis d'Adeline Gentaz et Barbaros Atalay, venus sceller leur amour par les liens du mariage.

Mme le maire, Evelyne Flacher a exprimé sa fierté et sa joie d'officialiser cette union.

Barbaros, né le 27 mai 1985, est le fils de Bekir Atalay, chauffeur routier retraité et de Zekiye Caliskan, mère au foyer domiciliés à Saint-Just-Saint-Rambert, 3 avenue Mellet Mandard.

Quant à Adeline, auxiliaire de vie sociale, née le 12 septembre 1987, est la fille de Bernard Gentaz, mécanicien automobile préretraité et de Régine Blanchard, agent hospitalier retraitée, parents estimés et connus sur la commune au lieu-dit La Conche.

Avec beaucoup d'émotion, les jeunes époux ont déclaré l'un après l'autre vouloir se prendre pour époux en présence de leurs témoins : Franck Dubourgnoix, chaudronnier, Christophe Nicaise, chaudronnier, Lucie Villetelle, esthéticienne et Laetitia Bénier, assistante service paie.

Carnet blanc : Adeline et Barbaros Atalay

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 18 Juin 2012 09:30 - Mis à jour Lundi, 18 Juin 2012 17:30



Les époux Atalay.